



かがやけ平生っ子

美しい学校・地域とともにある学校・心豊かに学び合える学校



校庭の色とりどりのパンジーや、2年生が一人一鉢に植えたチューリップが、きれいに咲き誇っています。

1年生56名を迎え、希望と期待の中で、本年度の教育活動が順調にスタートしました。

今年度も上学年の「教科担任制」や「授業交換」を積極的に実施し、質の高い授業を提供できるよう、教職員一丸となって取り組めます。

<1年生初登校の朝、上級生が優しく付き添っていました>

失敗しても、あきらめずに何度でも挑戦する勁(つよ)い子を育てたい

フルモデルチェンジした令和6年度平生小学校経営ビジョンを次頁に掲載していますのでご覧ください。

『一人ひとりを輝かせる学校 ～ふるさとを愛し、ふるさから愛される平生っ子の育成～』を学校教育目標として、めざす子ども像「素直な子」・「やさしい子」・「勁(つよ)い子」の育成に向け、ご家庭の協力を得ながら全力で取り組んで参ります。

変化が激しく、不確かな時代を力強く生き抜いていく必要のある子どもたちには、勁い心をもち、失敗からも学び、何度でもやり直す力を育てていかなければならないと考えています。しなやかで折れない心をもった平生っ子の育成に力を入れていきたいと思ひます。



「勁(つよ)い」とは・・・

<カンガルー応援隊の方や保護者ボランティアさんと帰ります>

『疾風に勁草(けいそう)を知る』

「疾風」とは、速く激しく吹く風。「勁草」とは、風雪に耐える強い草のこと。つまり、強い風が吹いたときに初めて、それに負けない強い草を見分けることができることから、苦しいことや辛いことに直面した時、はじめてその人の本当の強さや、人間としての値打ちがわかることのとえ。

～新しい教職員の紹介②～ よろしくお願ひします!

6年国語専科&3年副担任 友永 彩海 先生

周防大島町立久賀小学校より
おいしいものを食べるこゝと、愛犬と遊ぶこゝと、スポーツをすることが好きです。平生小での学校生活がとても楽しみです。これから、よろしくお願ひします。

養護教諭 岡本 雪絵 先生

光市立岩田小学校より
朝ドラや72時間などテレビを見たり、植物を育てたりする事が好きです。学校でみんなが考えたり笑ったり、頑張る姿を応援することが好きです。明るく楽しく頑張ります。

栄養教諭 浦辻 彰江 先生

周防大島町立久賀小学校より
好きな給食はチキンチキンごぼうで、私が小学生の頃にも給食で食べていました。平生小学校のみなさんと給食の話ができることを楽しみにしています。よろしくお願ひします。

教員業務支援員 宇野 三津江 先生

平生町新規任用
観る、育てる、活ける。お花が大好きです。新しい出会いにわくわくしています。まわりの方々に感謝しながら、平生小のお役に立ちたいと思ひます。よろしくお願ひします。